



新たな時代を担う新成人たち

▶令和元年度鞍手町成人式



1月12日、くらじの郷体育館で令和元年度鞍手町成人式が行われました。今年、町内で成人式を迎えたのは平成11年4月2日から平成12年4月1日までに生まれた147人。

式典では、森安海月さん（鞍手南中出身）が新成人代表謝辞を務め、家族や先生、地域の皆さんなどこれまでお世話になった人に、

この日を迎えられたことへの感謝の言葉や令和の時代を担っていくことへの決意の言葉を述べました。

また、式典終了後には「記念撮影」、「恩師と友人との集い」が行われ、会場のあちこちで再会を喜んだり、思い出話で盛り上がりたりする様子が見られました。



歌声響く年末の夜

▶中央公民館で真ん中くらてコンサート



平成27年に福岡市と北九州市の「真ん中」にある鞍手町をPRしようと山本カヨさんの発案で始まり、毎年クリスマスの時期に開催されている「真ん中くらてコンサート」。昨年12月22日には中央公民館で5回目の開催を迎え、ヴォーカリストのHIROKIさん（写真上）とビートボックスのYABKINGさん（写真下）が出演しました。

HIROKIさんは、男性の低音ボイスから女性の高音ボイスまで5オクターブの音域を持つ驚異の歌声でケルティック・ウーマンの『You Raise Me Up』やサラ・ブライトマンの『Time To Say Goodbye』など12曲を披露。YABKINGさんは、

ドラムの音やターンテーブルのスクラッチ音などを口から出る音のみで再現するビートボックスの技を披露し、県内外から詰めかけた200人の来場者は、リズムに合わせて手拍子をしたり、立ち上がり踊ったりと会場全体が熱気に満ちあふれていました。また、大抽選会も行われ、町内事業者が販売しているスイーツや商品券などをゲットした人たちは嬉しそうにしていました。



広報「すくすく日記」のコーナーでは、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。3月生まれば、2月10日（月）までに役場政策推進課政策係窓口または下記の方法で申し込んでください。

パソコンやスマートフォンで申し込めます！

「鞍手 すくすく日記 申請」のキーワードでWeb検索すると見つかる「ふくおか電子申請サービス」のページで入力フォームに従って必要事項を入力し、申込を完了してください。申込完了後、入力したメールアドレスに到達通知メールが届きます。申込から30分以上経過しても到達通知メールが届かない場合はお問い合わせください。

●申込ページ <https://www.shinsei.elg-front.jp/fukuoka/uketsuke/dform.do?acs=sukusukunikki>

●申込・問い合わせ 役場政策推進課政策係 ☎42-2111（内線384）まで





私がレシピを考えました

▶中学生が考えたレシピが学校給食になりました

中学生が「鞍手町らしさ」をテーマに考えた給食第3弾。12月11日の給食のレシピを考えたのは、小南彩乃さん（鞍手中2年）です。

現代の中学生に不足しているといわれる食物繊維をしっかり摂取できるように『食物繊維たっぷりつくね』を、食事全体に彩りを加えるためパプリカやにんじんなどを使った『小松菜の彩りあえ』を、そして鞍手町らしさを表現するために鞍手産の白菜や卵を使用した『白菜のかき玉スープ』をレシピに採用しました。小南さんは、「今回の経験を通して、料理を作ることの難しさを知ると同時に、自分で作った料理を食べること、食べてもらうことの楽しさも知ることができたので、今後はもっと料理について考えていきたい」と話してくれました。

鞍手町消防団、頭、右!!

▶鞍手町消防団出初式、宮若市鞍手郡連合消防出初式

1月19日、午前7時過ぎに役場で「鞍手町消防団出初式」が行われ、その後、午前10時から宮若市東部総合運動公園で「宮若市鞍手郡連合消防出初式」が行われました。

連合消防出初式には、宮若市、小竹町、鞍手町の消防団と直鞍広域消防本部から400人以上の団員・署員が参加し、分列行進では統制の取れた姿を披露しました。また、多くの団員に消防庁長官や県知事などから日ごろの消防団活動に対する表彰状が贈られました。団員の皆さんは、今年も地域住民の生命と財産を守るため、消防団活動に力を尽くしています。



閉じ込められた車内からの救出
(消防本部による実演)



交通安全への思いを新たに

▶年の初めの交通安全啓発パレード

悲惨な交通事故をなくすため、日ごろからドライバーへの声かけや啓発グッズの配布などの交通安全啓発活動に励む交通安全協会の皆さん。毎年、役場仕事始めの日に合わせて交通安全啓発パレードを行っており、今年も1月6日に役場出発式を行った後、啓発車で町内を走り、「子どもと高齢者の交通事故防止」や「飲酒運転の撲滅」などを呼びかけました。

いつ起こるかかわからない交通事故。お互いが譲り合いの心を持ち、車も歩行者もルールとモラルを守って交通事故や飲酒運転を防ぎましょう。

すくすく日記

2月生まれ

Happy birthday to you.



かわのたいまけ 河野太輔くん

平成30年2月15日生まれ
太輔2歳のお誕生日おめでとう!! いたずら大好きな太輔。すくすく大きく育ってね!! (母 真知子さん・室木)



かじくりひろと 梶栗寛人くん

平成30年2月22日生まれ
寛くん2歳のお誕生日おめでとう!! お兄ちゃんの真似をするのが大好きでいつもみんなを笑わせてくれています。これからもニコニコ笑顔で元気に大きくなってね!! (父 浩次さん・母 陽子さん・中山)